

## **CGE denunció más de 225 kilómetros de cables de cobre robados en 2024**

“El robo de cables eléctricos ha tenido un aumento exponencial en los últimos años”, indicó Matías Hepp, director de operaciones de CGE. En 2025, se reportaron 744 casos de robo, con un total de 225 kilómetros de cable sustraído, lo que dañó infraestructura crítica. Aunque el número de robos disminuyó, la cantidad de cable robado aumentó en un 14%. Bandas organizadas han desmantelado equipos, dejando a casi mil hogares sin respaldo eléctrico. En 2023, se registraron 1,200 robos, afectando la calidad del suministro de 272.466 clientes. Los costos por reposición de infraestructura alcanzaron los 3.317 millones de pesos, siendo las regiones más afectadas Coquimbo y Maule.



CÉDIDA